
Data: 13/09/2021
Videoconferência pela plataforma Google Meet 
Horário: 18h00
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Marina M. Dotto

RESPONSÁVEL
pela  ATA 

Carmem Eduarda R. Flores

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Arthur D. Chaves; Camila S. Hartmann; Carmem
Eduarda R. Flores; Gabriela C. Tondolo; Gabrielle da S.
F. de Campos; Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine Mello
Souza;  Jessica Carvalho; Julia W. Hindi; Luana Carolina
Kleinert; Luiz F. Fleck;  Marina M. Dotto; Rafaela
 Fernandes Borin; Renata R. Soilo; Vitória L. Beier.

1. Ausências: Não houve ausências.

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativa Ausências: Não havia justificativa de ausência para ser analisada.

4. Aprovação ATA 32/2021: A ATA 32.2021 será aprovada na próxima reunião.

5. Atualizações: O petiano Arthur realizou a transmissão do Simpósio com o petiano Luiz,
mediou a palestra “Inteligência Artificial em Odontologia” (quarta-feira às 20 horas), sábado
participou da reunião do InterPET junto com o PET-Matemática, os quais são responsáveis
pela organização do evento e assistiu o IGTV de Doação de Medula Óssea da petiana Julia.
A petiana Camila participou do Simpósio, ficando responsável pelos formulários e chat do
YouTube, mediou a palestra de “Atuação da Odontologia Hospitalar na UTI Cardiológica”
(sexta-feira às 20 horas), esteve presente na reunião de organização do InterPET e assistiu
o IGTV da petiana Julia. A petiana C. Eduarda assistiu o IGTV da petiana Julia, mediou as
palestras de “Ortodontia na Infância: é possível evitar a retenção do canino superior”
(quinta-feira às 20 horas) e “Aumento de coroa clínica em áreas estéticas: indicações e
técnicas cirúrgicas” (sexta-feira às 18 horas), fez post de agradecimento do Simpósio para
postar no Instagram amanhã, dia 14/09 e iniciou a análise dos formulários de confirmação
de presença do Simpósio. A petiana Gabriela assistiu as palestras do Simpósio, finalizou o
artigo do PET, assistiu o IGTV sobre Saúde bucal x Doenças sistêmicas da petiana
Gabrielle e entrou em contato com a professora Beatriz sobre a produção de uma
videoaula. A petiana Gabrielle mediou a palestra “Harmonização facial”, finalizou o seu
resumo para o SulPET e olhou o IGTV da petiana Julia. A petiana Giovanna revisou a ATA
32, assistiu aos IGTVs das petianas Gabrielle e Julia, olhou as palestras do Simpósio e
enviou os dados do IGTV da petiana Marina para a petiana Camila fazer o certificado. A
petiana Hanna assistiu as palestras do Simpósio, revisou a ATA, falou com a professora
Wâneza sobre a produção de uma videoaula e olhou IGTV da petiana Gabrielle. A petiana
Jéssica participou como ouvinte do Simpósio quinta e sexta-feira, olhou o IGTV sobre
doação de medula óssea e auxiliou a petiana Vitória na confecção do IGTV do mês de
novembro. A petiana Julia assistiu as palestras do Simpósio, olhou o IGTV sobre Saúde
bucal x Doenças sistêmicas, bem como a aula de revisão sistemática da professor Patrícia



Marquezan que encontra-se no drive do grupo. A petiana Luana assistiu as palestras do
Simpósio e também olhou o IGTV. O petiano Luiz mediou a palestra de “Inteligência artificial
em odontologia” (quarta-feira às 20 horas), fez as transmissões do Simpósio e está
trabalhando na edição dos vídeos solicitados por alguns palestrantes antes de deixá-los
públicos no canal do grupo no YouTube. A petiana Marina assistiu o IGTV da petiana
Gabrielle, olhou as palestras do Simpósio e auxiliou em questões da organização do
mesmo. A petiana Rafaela mediou as palestras de “Reabilitação Oral” (quarta-feira às 18
horas) e “Atuação da Odontologia Hospitalar na UTI Cardiológica” (sexta-feira às 20 horas),
fez o post de aniversário da petiana Giovanna na quinta-feira (09/09), assistiu os IGTVs e
participou da reunião de organização do InterPET no sábado. A petiana Renata mediou as
palestras "Harmonização Facial” (quinta-feira às 18 horas) e “Aumento de coroa clínica em
áreas estéticas: indicações e técnicas cirúrgicas” (sexta-feira às 18 horas), está conferindo
os nomes dos ouvintes para certificação do Simpósio e assistiu os IGTVs. A petiana Vitória
participou como ouvinte do simpósio, bem como mediou a palestra de “Reabilitação Oral”
(quarta-feira às 18 horas) e “Ortodontia na Infância: é possível evitar a retenção do canino
superior” (quinta-feira às 20 horas), olhou os IGTVs das petianas Julia e Gabrielle e
trabalhou no roteiro do seu IGTV. A tutora Luísa assistiu os IGTVs, leu e retornou os
resumos do SulPET das petianas Camila e Gabrielle, fez a revisão final do artigo sobre o
PET, buscou informações junto ao CCS sobre as aquisições do FIEN 2021 e esteve
presente no Simpósio.

Pautas e encaminhamentos:

6. Retorno sobre o Projeto Pacientes com Necessidades Especiais: As petianas Vitória
e C. Eduarda leram o projeto e demais documentos disponibilizados e irão marcar uma
reunião para discussão das alterações a serem feitas com as petianas Jéssica e Luana.

7. Relato InterPet: O InterPET realizado no dia 04 de setembro às 13:30h trouxe uma
palestra intitulada “O CAPPA e os dinossauros”, tendo uma discussão sobre os fósseis e
dinossauros, principalmente da região de Santa Maria. Os petianos presentes relataram
que gostaram da palestra e que o evento estava bem organizado. Como pauta foi levada a
troca de mês do próximo InterPET para o mês de outubro, o qual será organizado pelo
PET-Odonto e PET-Matemática. Ademais, foi solicitado que os petianos de cada grupo que
estão responsáveis pela organização do projeto “UFSM por um dia” respondam o
formulário para organização da atividade.

8. Organização InterPET: No sábado, dia 04 de setembro, os petianos responsáveis pela
organização do InterPET realizaram uma reunião com o PET-Matemática para discussão
acerca do evento. Nesta reunião, foi decidido que será realizado um debate/roda de
conversa com duração de aproximadamente 1h30 e contará com três convidados, sendo o
Jerônimo, a Vanessa e um integrante da UMA (Universidade Meio Ambiente) da UFSM.
Ainda, ficou estabelecido que os novos petianos deverão plantar uma muda de
árvore/planta, como forma de apresentação. A próxima reunião ficou marcada para o dia 18
de setembro, em que irão confirmar o nome dos palestrantes e tratar de demais questões
do evento.

9. Compra do HD: A petiana Camila entrou em contato com a petiana egressa Giovanna
Gioppo perguntando se o PET possui HD externo. Se a resposta for negativa, o grupo irá
adquirir um HD através da caixinha.

10. Videoaulas: A petiana Jéssica conversou com o Professor Escobar sobre a realização
de uma vídeoaula na área de cirurgia, o qual recusou a primeira sugestão (técnicas
cirúrgicas aberta e fechada) e propôs-se a fazer a aula sobre fluxograma; a petiana Luana
irá entrar em contato com ele no fim de setembro para marcar a gravação da videoaula
para o mês de outubro. A petiana Gabrielle tentou contato com o Professor Weber através



do WhatsApp e E-mail, mas ainda não obteve retorno. A petiana Hanna falou com a
Professora Wâneza que sugeriu a videoaula sobre técnicas cirúrgicas, sendo a sugestão
aceita pelo grupo. Ainda, pediu para a petiana Camila solicitar ao Ronaldo a videoaula de
técnicas anestésicas para então entrar em contato com o professor Diego para dar
seguimento a videoaula. A Professora Beatriz respondeu o e-mail da petiana Gabriela
aceitando realizar a vídeoaula; a tutora Luísa relatou que a Professora Beatriz sugeriu a
aula sobre “Legislação e código de ética”. O Professor Jessye não retornou a petiana
Gabriela. A petiana Camila irá solicitar que o Ronaldo libere a videoaula da pós-graduanda
Débora e o petiano Arthur está esperando retorno do pós-graduando Leandro para
liberação de outra videoaula.

11. Relato II Simpósio: Os petianos que participaram como ouvintes do Simpósio
relataram que ficaram satisfeitos com as palestras e que o evento foi bem organizado. A
petiana Giovanna comentou que gostou muito do caderno de anotações e que viu que
estavam sendo usados pelos inscritos. Ainda, os petianos que mediaram as palestras
falaram que apesar do nervosismo e algum imprevisto tudo ocorreu bem. Por fim, foi
elogiada a transmissão para o canal do YouTube, realizada pelos petianos Arthur e Luiz.
Durante essa semana as petianas responsáveis pela organização do Simpósio (Camila, C.
Eduarda, Marina e Renata) estão envolvidas nas questões da certificação dos ouvintes, em
que devem conferir os formulários de confirmação de presença das 6 palestras e realizar o
credenciamento dos presentes na plataforma Doity para emissão do certificado. A petiana
Camila irá organizar o certificado dos organizadores do Simpósio e falará com a petiana C.
Eduarda para confecção da arte no Canva.

12. Artigo PET: As petianas responsáveis finalizaram o Artigo e conforme sugestão da
professora Luísa a petiana Gabriela entrou em contato com a Editage solicitando o
orçamento para realização da revisão. A empresa possui dois planos: Revisão Avançada
(R$544,00) e Revisão Premium (R$1256,00), sendo que estão dispostos a negociar um
valor que fique acessível às condições econômicas do grupo. A tutora Luísa irá conversar
com a Jessica e ver se o PPG realiza o pagamento.

- Revisão Avançada: Serviço disponível apenas para textos já em inglês; revisão por
um especialista da sua área com Doutorado, Mestrado ou certificado pela BELS;
verificação detalhada da linguagem (ortografia, gramática e terminologia); uma
rodada de formatação para o periódico de sua escolha; reedições com até 60% de
desconto; certificado de revisão reconhecido por editoras de todo o mundo.

- Revisão Premium: Serviço disponível apenas para textos já em inglês; todos os
pontos cobertos pela Revisão Avançada + Reedição gratuita por 365 dias; revisão
aprofundada com verificação da lógica, clareza e fluxo de leitura do texto; cover
Letter personalizada; certificado de Revisão Premium reconhecido por editoras de
todo o mundo.

13. JAI: Os trabalhos das petianas Camila, Hanna, Gabrielle, Giovanna e C.Eduarda já
foram avaliados e receberam aprovação. Os demais petianos que ainda não receberam
retorno informarão o grupo através do whatsapp ou email quando isso ocorrer. A tutora
Luísa pediu que assim que possível seja iniciada a confecção da apresentação em slides
para que ela possa revisá-los com tempo.

14. Convite UMA: A equipe do UMA fez um convite através do nosso Instagram para
participação do projeto “Fala aí, PET!”, que procura dar destaque às ações produzidas
pelos grupos PET. Nele serão feitos uma série de episódios (cards no insta e matérias no
site) falando mais sobre as atividades dos grupos e experiências dos integrantes. A petiana
Rafaela retornará a mensagem deles dizendo que o grupo está interessado em participar
mas que gostaria de mais informações de como funcionará o Projeto e se há alguma
contrapartida do nosso Grupo.



15. Certificados OdontOrienta: A petiana Camila solicitou que os petianos que
palestraram no Projeto OdontOrienta enviem novamente para ela o nome, a palestra e a
data em que foi realizada, para que ela gere o certificado no CPD.

16. IGTV Setembro: A petiana Gabrielle enviou o vídeo finalizado no e-mail para avaliação
do grupo. O IGTV será postado por ela ainda este mês. Alguns membros do Grupo já o
visualizaram e aprovaram.

17. IGTV: As petianas responsáveis pelas Redes Sociais solicitaram que o IGTV seja
postado no Instagram pelo responsável da produção do vídeo, uma vez que para carregar
o vídeo exige bastante internet e tempo. O grupo aceitou e ficou estabelecido que o grupo
das Redes Sociais enviará a capa e a legenda, bem como combinar a melhor data com o
responsável; também devem fazer um roteiro com o passo a passo da postagem, para
melhor entendimento dos demais. Ademais, ficou definido que a parte II do IGTV da
petiana Marina será postado no dia 15 de setembro e o IGTV da petiana Gabrielle irá ao ar
no fim do mês. No mês de outubro será postado o IGTV da petiana Julia, em novembro o
da petiana Vitória e em dezembro o do petiano Arthur.

18. FIEn: A tutora Luísa informou que fomos contemplados com todo o valor solicitado no
FIEn e que o dinheiro foi repassado para o CCS. Ela entrou em contato com o CCS
perguntando o setor ou pessoa responsável pela compra dos materiais, mas ainda não
teve retorno.

19. Contato com a petiana egressa Nicole: A petiana Giovanna conversou com a petiana
egressa Nicole e esta informou que está com doações do grupo em casa e que alguém
pode ir buscar. A petiana Julia ficou responsável de pegar as doações e levar na sala do
PET. Também foi questionado se a Nicole tinha cópia da chave da sala do PET e a
resposta foi negativa.

20. Trabalhos SULPET: A petiana Camila levará um trabalho sobre o Desenvolvimento de
Petianos e a petiana Gabrielle sobre o Simpósio. Foi discutido quais petianos serão os
coautores, uma vez que o grupo conta com 15 integrantes e cada trabalho aceita apenas 7
pessoas, totalizando 14. A petiana Julia não terá o nome nos trabalhos e por conta disso,
terá prioridade nos próximos.

Desenvolvimento de Petianos Autora: Camila
Coautores: Giovanna, Hanna, Jessica, Luana, Luiz e
Rafaela.

Simpósio Autora: Gabrielle
Coautores: Arthur, C. Eduarda, Gabriela, Marina, Renata
e Vitória.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Rafaela/ Luiz Fillipi/ Vitória/ Gabrielle

Encaminhamentos:  
●  Retorno videoaulas
- A petiana Gabrielle trará retorno sobre a videoaula com o Professor Weber
- A petiana Camila trará resposta do Ronaldo sobre a videoaula de técnicas

anestésicas
● Retorno UMA



● Retorno orçamento Editage
● Horário das reuniões
● Aprovação da ATA 32.2021

Registro Reunião Administrativa:


